



Deckel Maho Pfronten

Erweiterung Logistik Süd

Die Niederlassung Allgäu von Geiger Schlüsselfertigbau hat für Deckel Maho Pfronten die Logistikflächen auf der Südseite des Betriebsgeländes erweitert. Bei dem Projekt handelte es sich um einen Anbau an bereits bestehende Produktionshallen. Auf einer Fläche von rund 7.000 Quadratmetern ist eine Logistikhalle mit Hochregallager entstanden. Diese Erweiterung ersetzt mit dem neuen Zentrallager vier bisherige Außenlager

und bietet auf 14-Regal-Kilometern Platz für bis zu 50.000 Artikel. Dadurch kann Deckel Maho die Transportkosten um 60 Prozent und die Wartezeiten für Material von 48 auf maximal eine Stunde reduzieren. Weitere 2.500 Quadratmeter wurden mit einer Ladehof-überdachung und Verwaltungsräumen bebaut. Mit den Tiefbau- und Rohbauarbeiten wurde Geiger Hoch- und Tiefbau beauftragt.

Bauzeit:	02/2021 bis 09/2022
----------	---------------------

Nutzfläche:	21.465 m ²
-------------	-----------------------